



HOJA deportiva



PUBLICACION DE LAS HERMANDADES SINDICALES DE LA 2ª ZONA AGRICOLA

Año II - Núm. 75

Granollers, 5 Julio 1951

Redacción y Administración: S. Roqu

III Campeonato Comarca del Vallés

Vilanova de La Roca, único equipo que puntuó en campo contrario, al empatar en Cardedeu - Llinás y Palau, líderes del Trofeo Martini Rossi - Martorellas y Palau, en el Ciclos Sastre - Cardedeu y Palau, en el de la Academia Chóferes de Granollers. Jornada incompleta en Consolación

Aún no se ha aclarado la situación entre los favoritos que aspiran conquistar el título de Campeón 1950-51, no obstante el empate conseguido por el Vilanova de La Roca en el campo del Cardedeu, nos presenta a los de "Arrabal" como el más serio aspirante ya que por ahora viene demostrando una regularidad digna de tener en cuenta para los partidos (cuatro) que le faltan y por eso es el que en estos momentos parece el probable Campeón. Faltan cinco jornadas y aún se han de encontrar por segunda vez la mayoría de los aspirantes y dada la igualdad de puntuación y fuerzas que existe aún es prematuro poder vaticinar sobre seguro por alguno de los candidatos: Vilanova La Roca, Llinás, Cardedeu, Martorellas y La Roca.

En la jornada del pasado domingo fué de signo completamente casera, ganó con normalidad el Montornés al Vilamajor; La Roca al Martorellas con las dificultades que se preveían de antemano; el Montmeló al batir a los de San Feliu, por un resultado por cierto bastante abultado, se apartó de la cola para endosar a su rival de la jornada y al Castelltersol, que ante un Llinás plétórico de facultades y moral sucumbió también por un abultado tanteo.

En Consolación las posiciones siguen igual después de haberse jugado dos encuentros atrasados y la correspondiente jornada dominigera. El Palau ha aumentado su diferencia en la tabla de los puntos a su inmediato seguidor el San Juan, el cual se ve amenazado por un La

CICLISMO

II Vuelta al Vallés

con la colaboración del Excmo. Ayuntamiento y de la II Zona Agrícola

Domingo, día 8 de Julio de 1951

II Gran Premio GESAROL - Premio de la Montaña, patrocinado por Conservas PUIG

La II Vuelta al Vallés Oriental, reservada a categorías independientes y amateurs a despertado un gran interés y emoción por toda la comarca y en nuestra ciudad. Prueba de ello es la colaboración prestada por las casas comerciales que con su aportación han hecho posible unos magníficos premios como son los de la Montaña, patrocinados por CONSERVAS PUIG de nuestra ciudad, cinco estupendos premios para cuartas y amateurs, colaboración del Excmo. Ayuntamiento y la II Zona Agrícola, con las siguientes casas comerciales Enrique Garrell, Seguros L'ABEILLE, casa Clotet, Auto Granollers, Viajes «Internacional Expreso», Joaquín Cot, Garage Eloy, Pañería Condal.

El patrocinio de esta Gran II Vuelta al Vallés está a cargo de la casa «GESAROL» que por segunda vez da su nombre al Club Ciclista Granollers para que los Independientes y Amateurs puedan disputar de una gran carrera por carreteras de la comarca vallesana, y de unos magníficos premios que para la Clasificación General les tiene reservados esta gran marca de insecticida «GESAROL».

El circuito es el siguiente: Salida del local social plaza Maluquer y Salvador, a las 9 de la mañana, La Roca, Coll de Parpers (P. M.), cruce de Argenton, Dos Rius, Can Bordoy (P. M.), Llinás, Cardedeu, Granollers, Vilanova de La Roca, Montornés, San Fausto, Mollet, Parets, Llíssá de Vall y de Munt, Cruce de Sta. Eulalia, Caldas de Montbuy, San Feliu (P. M.), San Quirico Safaja, Las Ferrerías, Centellas, Cruce de Tona, Hostalets, Aiguafreda, Figaró, La Garriga, Las Franquesas y Granollers. Total unos 130 kilómetros.

No dudamos que la II Vuelta al Vallés, será otro gran éxito del Club Ciclista Granollers y que el domingo toda la comarca alentará a los bravos corredores participantes. — PEDAL

Salle que también está realizando un sprint final magnífico, de todas formas lo más seguro por los encuentros que les faltan a los dos aspirantes al título de Subcampeón es que las posiciones no varíen ya hasta el final.

La jornada fué incompleta, ya que no se jugó el Aiguafredá-Alella, de los partidos cabe destacar el empate entre Seguer-La Ametlla; y la segunda victoria, por cierto muy

clara, de los Gonzalvos frente al animoso Llíssá. El Palau, como se pronosticaba, ganó en La Llagosta, cuyos componentes están dando una verdadera muestra de deportividad. Ganó el La Salle a los pequeños montmelonenses por abultado tanteo y el Santa Eulalia-San Juan, el encuentro no llegó a su límite...

Esperemos otra jornada y veremos si sucede alguna sorpresa...

VALLESANO.

TORNEO COPA FEDERACION CATALANA Torneo Copa Federación

En Hostafrancs: España Industrial, 4 - Granollers, 1

Defraudada salió la ingente multitud de aficionados vallesanos que se trasladó a ver la actuación de su once favorito, y a fuer de sinceros debemos reconocer que la "hinchada" industrial debió sacar una pobre impresión de la clase del equipo rival que, en una tarde sumamente gris, vióse superado netamente por los de Hostafrancs que en una soberbia actuación dominaron poco menos que a placer y de no haber sido por la formidable actuación de Soler en la meta granollerense hubiéranse podido apuntar un resultado mucho más contundente.

Hubo nuevas alteraciones en el once vallesano, y en parte debe achacarse a ellas el poco rendimiento del equipo; después la lesión de Vallés ocurrida en las postrimerías del primer período, que dejó a los nuestros prácticamente en inferioridad numérica, y que acabó de poner a las huestes granollerenses a merced de sus oponentes. No es que nos pongamos a derrotistas criticando ahora que vióse el resultado de los cambios efectuados, pero creemos que era un partido de demasiada trascendencia para lanzarse a hacer probaturas que debían repercutir por fuerza en el rendimiento global del conjunto, y más frente a un equipo de la reconocida clase del de Hostafrancs. Desde luego aprobamos la inclusión del meta Soler ya que ello era necesario vista la inseguridad de los que actuaban en nuestro club, así como la reaparición del titular Gimeno, restablecido de su lesión, pero de ello a dar entrada a una joven promesa como es Garrell y el pasar Salat a volante cuando había en la banda el batallador Miralpéix, el poner a Serratusell de medio volante en el segundo período, debido a la lesión de Villés, cuando en el delante quedaba Boada y más jugando en plan de defender a toda ultranza el empate global de ambos partidos que entonces campeaba en el marcador, no creemos fueran decisiones muy afortunadas del o los que asumen dicha responsabilidad, pues el Granollers, que a duras penas pudo contener la avalancha de los industriales en el primer tiempo, entonces que el nerviosismo cundía en las filas de los locales y, podía intentar desnivelar la balanza a su favor, dió una prueba de ineficacia tal que lo que vino hacia el final del partido, el cuarto gol de los vencedores y con ello la eliminación del Granollers, veíase llegar sus pasos contados, ya que se les veía incapaces de realizar algo inquietante para la puerta defendida

por Garriga a los muchachos que vestían la alba camiseta.

Gran partido el de los "industriales", con mucha rapidez, un gran fondo, un buen toque de balón y unido a ello, una gran dosis de entusiasmo y codicia, pusieron los cimientos para una victoria merecidísima, dándonos una muestra más de la amalgama de su gran juego. Poco trabajo tuvieron sus líneas traseras en las que brilló la facilidad del despeje de su central Abella y la clase indiscutible de Blanch, muy bulliciosos los volantes y brillantísima la delantera en la que sólo desmereció el excesivo individualismo de Peiró.

La figura del encuentro fué sin duda alguna el guardameta Soler, cedido por el Español, y que con una seguridad pasmosa evitó que el marcador alcanzara proporciones alarmantes, pues por mucho que escribiéramos no podríamos llegar a decir lo mucho y bien que actuó el guardavallas que defendía la meta vallesana. De los defensas Gimeno fué el mejor, principalmente tras el descanso en que volvió a ser el lateral de las grandes tardes, embarrullado y algo desconcertado por la rapidez de la tripleta central atacante contraria Casasas, y tan sólo regular Ricart; Salat con mucha voluntad no pudo con la rapidez de su oponente, el escurridizo Bosch, y mediocre hasta lesionarse Vallés. Del delante, Moret fué el único que, en el primer tiempo, puso algo de concierto en una línea completamente desquiciada junto a él citemos la rapidez y el oportunismo de Parés, Boada no tuvo su tarde, Serratusell poco menos que desapercibido y Garrell poco podía hacer frente a un hombre de la talla de Blanch y más, impresionado como debió salir al terreno de juego, pues está de ir de golpe y porrazo del equipo de aficionados al titular debemos reconocer que hay para impresionar a cualquiera.

Arbitró Cabús, que no tuvo complicaciones, debido a la corrección y deportividad con que actuaron ambos conjuntos.

España Industrial. — Garriga, Roma, Alella, Blanch, Brugué, Solé, Martí, Gracia, Vila, Bosch y Peiró.

Granollers. — Solé, Gimeno, Casasas, Ricart, Salat, Vallés, Garrell, Boada, Serratusell, Moret y Parés.

Tres a uno terminó el primer tiempo que ponía en tablas el marcador global de la eliminatoria. Llegóse primero 3-0 marcando Gracia los dos primeros a los 5 y 21 minutos al rematar de cabeza un

Grupo del Ter

En Roda

RODA 1

U. D. CENTELLESE 1

Partido en extremo emocionante y de muchos nervios ha sido el que han efectuado los conjuntos del Roda y Centellense, pues a lo largo de los 90 minutos evidenciaron un marcado nivel de fuerzas que se ha traducido de una manera fiel en el marcador al finalizar la contienda.

Hasta el último minuto del partido los espectadores mantuvieron sus nervios en tensión. Aunque a través del juego que desarrollaban ambos contendientes se podía casi presagiar que el encuentro se resolvería en un equitativo reparto de puntos no se descartaba empero, la posibilidad de que tanto unos como otros obtuvieran en un momento inesperado el tanto que hubiera inclinado la balanza hacia un lado, sin embargo terminó la contienda como la lógica indicaba al contemplar el juego que sobre el terreno de los de la ribera del Ter desarrollaban los del Roda y los del Centellense.

La primera parte ya terminó con el resultado que había de ser el definitivo y los autores de los goles fueron Máximo y Pepito.

Los equipos formaron de la siguiente manera:

Centellense. — Sanyé, Royal, Garriga, Casamiquela, Llorente, Falcón, Bou, Pepito, R. Garriga, Relat y Valle.

Roda. — Balcells, Parera, Riba, Rosés, Clapés, Martín, Grabulosa, Pau, Redó, Máximo y Sunyé.

Destacaron por los locales los volantes y Pau y por los forasteros Llorente, Bou y R. Garriga.

Corresponsal.

Compre
RADIO IBERIA
en
CICLOS SASTRE
Tel. 153

corner sacado por Martí el primero, y al burlar de cabeza la salida de Solé, en un golpe franco lanzado por Brugué el segundo, siendo Bosch el autor del tercero al desviar de cerca un remate de Gracia a los 25 minutos, marcando los vallesanos el suyo a los 29 al centrar Boada y recoger Parés quien largó un tiro raso cruzado que colóse junto al poste. Vila a los 37 minutos del segundo período y tras una serie de remates rechazados por nuestro cancerbero fué el autor del tanto que decidía la eliminatoria.

Comentador.



CAMPEONATO COMARCA DEL VALLES

Organizado por la II Zona Agrícola

Fase Final

En La Roca

LA ROCA 2

MARTORELLAS 1

Ha sido el Martorellas el equipo más completo que ha pasado por nuestro campo en lo que va de Torneo. Tanto en lo que se refiere a potencia física individual como a conjunto, han sido los visitantes superiores a los locales en la mayor parte del encuentro. Sólo la mala suerte les privó de hacerse con los dos puntos o cuando menos con uno de ellos, y en cambio a los locales la suerte les persiguió casi siempre. Así va el fútbol, la lógica brilla por su ausencia.

Gracias a una magnífica jugada llevada a cabo en el mismo momento de empezar el encuentro y que culminó con un magnífico gol logrado por Maturana, nos libramos —los locales— de tener el alma en vilo todos los 90 minutos de juego.

Trofeo Martini & Rossi

Han pasado a ocupar en forma sorprendente el primer lugar, los muchachos de Llinás, que con el resultado abultado conseguido sobre el Castelltersoll ha rebasado al Martorellas. Siguen a los dos el Cardedeu y el líder Vilanova La Roca, quienes creemos no se contentarán y no regatearán ningún esfuerzo para calzarse este Trofeo del acreditado y popular vermut de marca Martini & Rossi.

En el grupo de Consolación la cosa de momento parece resuelta a favor del Palau, pero a veces alguna goleada a cargo de sus inmediatos seguidores que son los celoneses de La Salle y Sanjuanistas de Moncada, puede dar algún vuelco sorprendente en la clasificación en el Grupo del gran vermut Martini & Rossi.

FASE FINAL

Llinás	48	25	21
Martorellas	49	29	20
Cardedeu	37	19	18
Vilanova	37	23	14

CONSOLACION

Palau	67	21	46
La Salle	62	29	33
San Juan	60	30	30

Porque después de esta jugada que se produjo, como digo, al iniciarse el partido, los peligros menudearon mucho más ante la puerta defendida por Font que en la visitante.

La figura de la tarde fué sin duda Font bajo los postes, quien, principalmente en el primer tiempo salvó al equipo de una segura derrota, parando unos cuantos balones difícilísimos que con otro portero irremisiblemente iban directos a lamer las mallas. De todas formas, con ser el primer tiempo de dominio territorial visitante, aún lograron los locales marcar su segundo tanto cuando faltaban 2 minutos para terminar, por mediación de Pujals, al recibir un medido pase de Ortega.

Al reanudarse el segundo tiempo los locales lograron afianzar su defensa, principalmente a causa de jugar mucho más Rodri, quien navegó durante toda la primera parte. No obstante, cuando llevábamos transcurridos 4 minutos de juego, a la salida de un corner el interior izquierdo visitante marcó su tanto. No tanto como en el tiempo anterior, pero sí con intensidad, continuaron dominando los azules de Martorellas y peligrando hasta el último momento el resultado. Cuando faltaban escasamente 5 minutos para terminar se lesionó Cros, el defensa central visitante y hubo una ocasión magnífica para aumentar la ventaja a favor de los locales, pero Díaz la malogró tirando el balón a las manos del portero.

Arbitró sin dificultades el señor Prió, captándose —lo que ya es difícil— las simpatías y aplausos del respetable. Quizá el único reparo que podemos poner a su labor fué el exceso de explicaciones a los jugadores en alguna ocasión.

A sus órdenes ambos onces se alinearon así:

Martorellas. — Monpel, Puerto, Cros, Campos, Defaus, Beltrán, Minguell, Moret, Torrents, Bernabé y Segarra.

La Roca. — Font, Peris, Vivet, Rodri, Xalma, Illa, Díaz, Ortega, Maturana, Medón y Pujals. Arivor.

En Montornés

MONTORNES 3

VILAMAJOR 1

¡Por fin nuestro once gana su primer partido en su propio campo! Después de casi toda una temporada de lucha, para hacerse con los dos puntos y precisamente con equipos de inferior puntuación que el nuestro, ha tenido que ser el Vilamajor el primero en cedérselos, equipo que siempre ha sido muy cortés para con nosotros y era el que menos les ambicionábamos, pero según ellos, vinieron con poca moral, ya que presentaban un equipo de circunstancias.

La diferencia de goles fué exactamente justa, ya que fué el reflejo de la superioridad demostrada en todo momento por nuestro equipo, que gracias a la actuación de García en la meta contraria y a la poca coordinación de nuestra delantera la cosa no pasara a mayores en el marcador, el primer tiempo

Trofeo Academia de Choferes Granollers

Continúa conservando el primer lugar el equipo del Cardedeu, conservando la misma ventaja de la semana anterior a pesar de jugar contra su más directo rival el Vilanova de La Roca. Estos dos equipos se ven seguidos muy cerca por La Roca y Llinás, cuyas líneas defensivas también son de excelente calidad.

En Consolación también sigue conservando el primer los de Palau que ha visto disminuir su diferencia un poco al jugar dos partidos seguidos en campo contrario. Hemos de destacar el magnífico avance de los Parets (Ensanche) que de cuarto lugar se han colocado en el honorable segundo.

FASE FINAL

Cardedeu	19
Vilanova	23
La Roca	24
Llinás	25

CONSOLACION

Palau	21
Seguer	29
La Salle	29
San Juan	30

Artículos de calidad selecta

CICLOS SASTRE

fué de dominio casi continuo por parte de los locales, llegando al final del mismo con el resultado de 1-0. El segundo tiempo fué más nivelado ya que el Vilamajor empató a los 30 minutos, 9 minutos después el Montornés deshacía la igualdad con un nuevo tanto, obra de Martínez y cuando faltaban cuatro minutos para terminar, Pericás de penal marcó el tercero para los locales, terminando con este resultado el encuentro. Salió el público bastante satisfecho, más por el resultado que no por la vistosidad del partido. Haber si en adelante hay un poco de suerte. ¡Así sea!

A las órdenes del señor Mateu, los equipos se alinearon de la manera siguiente:

Montornés. — Reñé, González, Pericás, Alzamora, Monteis, Llatge, Pascual, Vilaseca, Martínez, Salla y Arenas.

Vilamajor. — García, Bonshoms, Sauri, Puig, Parera, Blázquez, Clopés, Pujadas, Grau, Planas y López.

Corresponsal.

En Llinás

LLINAS 6

CASTELLTERSOL 1

No esperábamos mucho de ese Castelltersol-Llinás, dada la situación que ambos equipos ocupan, aunque, presumíamos por lo menos que el equipo local, con casi todas sus figuras, no se limitaría a cosechar los dos puntos, si que también brindaría a esa afición que tanto lo alienta una buena exhibición de fútbol. Nos equivocamos rotundamente. Con una apatía y un desacierto indescriptible ambos equipos se produjeron en la primera mitad como si liquidaran un penoso compromiso y quisieran invitar al público a dejarlos solos en el terreno. Después del descanso tuvieron algunos destellos de mejor juego, pero siempre sin que el Llinás demostrara esa innegable clase que le ha encaramado a las cimas de la clasificación ni tampoco el Castelltersol quisiera suplir su inferioridad con un poco de tesón.

Forzosamente pues, en esas circunstancias el partido tenía que ser de pésima calidad y todos los justificantes que se rebusquen y tesis que se expongan para paliarlo serán apartarlo de la verdadera realidad.

Da pena —y no faltará quien interprete eso con la más absurda intención— decir que un equipo que logró imponerse de manera tan rotunda en el marcador no ligara un buen partido. Sin embargo así fué. Vaciados por completo los volantes deambularon casi siempre por el terreno sin lograr imponer su puesto. Desacertados los interiores a la

espera siempre del fallo del adversario para entrar en juego; nulo por completo el exterior zurdo, al que no comprendemos porqué se le recarga tanto juego, sólo se vió en el ataque la impetuosidad de Pozo y unos pocos reflejos de Vía, aún no siendo el mismo de meses atrás. La defensa dió una de cal y otra de arena, siendo su mejor hombre, y sin duda el mejor azulgrana el derecho López. El meta actuó poco.

Los visitantes hemos dicho ya que eran en conjunto y en individualidades francamente inferiores a los locales. Sus mejores hombres fueron Puigbó, Sors, Montull y Serret.

Muy perfecto el arbitraje del señor Lorente, facilitado por la nobleza con que se actuó.

Los conjuntos formaron así:

Castelltersol. — Puigbó, Soler, Sors, Safont, Sáez, Mañosa, Costa, Montull, Serret, Valls y Masramón.

C. D. Llinás. — Vilamitjana, López, Cebrián, Arias, Giménez, Culléll, Vía, Climent, Pozo, Benedicto y Rodríguez.

Marcaron los tantos Giménez, Climent —de penalty—, Benedicto, Pozo (2) y un defensa castelltersolense por el Llinás y Serret por los visitantes.

B.



Trofeo Ciclos Sastre

Con los resultados de la última jornada va a empezar un codo a codo entre el Martorellas, actual líder y el Llinás, quien rebajó la diferencia que le separaba a la mínima expresión, lo que parece ya seguro en una sola jornada ya toma otra característica ¿Que pasará en los cinco encuentros que faltan?

Sigue con pie firme el Palau que ha aumentado en dos goles más su diferencia a su inmediato seguidor el La Salle, quien en pocas jornadas sus delanteros han goleado a sus rivales, situándose en un segundo lugar esperanzador.

FASE FINAL

Martorellas	49
Llinás	48
Vilamajor, Cardedeu y Vilanova La Roca	37

CONSOLACION

Palau	67
La Salle	62
San Juan	60
Montmeló (R)	52

Torneo Consolación

En Santa Eulalia

SANTA EULALIA-SAN JUAN

El visitante de turno era el equipo de San Juan. Este conjunto fué galardonado en la pasada temporada por su conducta altamente deportiva en todas sus actuaciones; y en la presente, incluso el Comité de Competición redactó una nota dirigida a los diversos clubs para que recibieran a dicho conjunto sin la "ojeriza" que sus dirigentes alegaban. Todo ésto está bien, pero ¿hacen algo para merecer tales distinciones?

Creo sinceramente, que no. Ser deportista es saber perder, saber acatar las decisiones del árbitro aunque puedan ser erróneas, pero jamás retirarse del terreno (y en esto ya hay reincidencia) como demostración pública de desacato a la autoridad arbitral. Mal, muy mal, para el buen nombre del club y de la afición de San Juan.

Al empezar el partido se nota desconcierto en las filas locales y nadie acierta a encontrar su sitio. Al sacar una falta de las muchas que pitó el señor Pujadas, sale el meta local a destiempo y de cabeza marca el interior visitante el primer tanto. Galobart de un chut raso y esquinado consigue el empate a la media hora de partido. A los pocos minutos aprovechando un balón repelido por el larguero consiguen los visitantes el segundo gol.

Empieza la segunda parte y se nota mayor aplomo en las filas blanquiverdes. Saló I consigue empalmar de bolea y marcar un tanto de bandera que vale el empate. Se va dando el tumbo al partido y atacan ahora los locales con insistencia. A los 12 minutos se produce un barullo en la meta forastera, sale una pelota rebotada, van a por ella el portero y un delantero local. Este consigue sacar ventaja y el portero por detrás lo zancadillea derribándolo. Pi el árbitro el correspondiente penalty y el conjunto visitante acuerda por solidaridad antidportiva y mal comprendida abandonar el terreno de juego, antes de que pueda ejecutarse dicha falta.

Corresponsal.



Sellos de goma Grabados Rótulos LIBRERIA CARBO



Primera jornada del IV Campeonato Local de Balón a Mano en el campo del C. D. Granollers

PEÑA CUNITU 4 — ARSA 3

Partido en extremo emocionante el jugado por estos equipos. El dominio anduvo muy nivelado, excepto en los 10 minutos finales que dominaron completamente los Cunito, en el transcurso de la cual lograron dos tantos que tenían que darle la victoria. Los muchachos del ARSA tienen un buen conjunto que dará más de un disgusto en el Campeonato, y se tiene que tener en cuenta casi todo el partido ganaban por 2 0

CUNITU: Anfrons, Viñoias, Rubio, Ambrós, Panadés, Vall y Gómez. ARSA: Puig, Planas, Frauca, Resina, Font, Montaña y Comas. Marcaron por los Cunito Gómez (1), Vall (3) y por el ARSA, Montaña. Destacaron por los Cunito Anfrons, Ambrós, Vall y Gómez y por el ARSA, Puig, Montaña y Font.

* * *

OLIMPICS 14 — F. J. GRANOLLERS 1

Olimpics: Pagés, Bosch, Boluda (2), Borrell (6), Bellavista, Brugués (5) y Sentí (1). F. J. Granollers: Rosás, Teixidó, Fatjó, Moreno, Balleescá y Planas. Partido de muy poco que reseñar por la escasez de juego, ya que los del F. J. Granollers presentaron un equipo de chicos si exceptuamos Fatjó y Teixidó. Creo que el Comité no les debería dar licencia, porque la verdad, ¿qué harán cuando jueguen contra la Porxada, y la Tranquils y todos los demás?

Por los Olimpics bien todos porque no tenían contrincante. Marcando el gol de honor por los del F. J. Granollers, Fatjó.

* * *

PORXADA 8 — FIAT 3

Equipo que presentó la Porxada: Montané, Crusellas, Bellavista, Vacca, Cabrera, Barbany I, Barbany II. Los mejores fueron Vacca y Barbany II por su juego científico, los demás muy bien teniendo un solo jugador flojo que es Bellavista.

Por los Fiats: Mauri, Díaz, Valls, Delmas, Parera, Grau, Torras y Martínez. Bien por todos resaltando Grau, Díaz, Parera y Mauri. De los Fiats no se puede reseñar nada en este partido porque tuvieron un contrincante muy fuerte y esto pasará a todos los demás partidos ya que se trata más bien de un equipo de internacionales el de la Porxada.

Partidos para esta semana: Martes: ARSA-Olimpics; Miércoles: Cunito-FIAT; Viernes: F. J. Granollers-Tranquils.

C. CUGOVI

ATLETISMO

Clavero único campeón, en la primera jornada de los Campeonatos Generales de Cataluña

M. Clavero se adjudicó brillantemente el título de campeón de Cataluña en el lanzamiento de jabalina, con una marca de 50'63 mts. que el día antes parecía imposible pudiera conseguir, después de dos días de fiebre y de estar en cama. Esta marca la consiguió después de reñida lucha con Roca sobre los 46 mts. que al final pudo desbordar de muy cerca de 4 mts. En el lanzamiento del peso, que es necesaria más potencia por ser menos rápido, sólo logró 11'43 mts. o sea casi un metro menos de sus marcas habituales.

P. Martínez el actual campeón de España de salto de altura, ya no lo es de Cataluña, título que venía cosechando ininterrumpidamente desde seis años, y que se llevó otro, por correr una carrera de 110 mts. vallas que tenía pocas probabilidades de éxito para lograr el 3.º lugar (?) debido a la clase de los demás participantes (obtuvo el 4.º). Quedó en 2.º lugar, en altura, compartiendo la no muy buena marca de 1'76 m. con el 1.º y 3.º clasificado, después de un prologado desempate. Martínez aún está a tiempo de conservar el título nacional, mejor dicho, le creemos aún indiscutible, porque participará solamente en esta prueba.

Casajoana participó en 1 500 mts. que no ha conseguido asimilar, y que siempre encuentra demasiada larga, en la que debido a esto no logró marca de excepción si se tiene en cuenta su clase, aunque logró clasificarse en 6.º lugar con más de 18 participantes.

Margarit actualmente en milicias, perdió en esta ocasión la mejor oportunidad de quedar campeón de salto de altura, vista la manera que se desarrolló la prueba.

Para el próximo domingo día 8, actuarán Llach, en Pértiga; Casajoana en 800 mts.; Clavero en Barra, Disco, y Martillo, y probablemente Sabatés en Triple salto. ¿Saldrá otro campeón? Creemos que sí. C. - II.

Tenis Mesa

PRIMER CAMPEONATO DE LA AGRUPACION OLIMPICA

Resultado de la jornada n.º 12: Armengol 2 Mas 0; Garrell 2 Durán 0; Bruach 1 Roquet 1; Riera J. 2 Sentí 0; Villá 0 Borrell 2; Brugués II 0 Brugués I 2; Riera M. 0 Illa 2.

La clasificación individual sin detallar los puntos de distancia es la siguiente: Brugués II, Riera J., Armengol, Brugués I, Illa, Borrell, Sentí, Garrell, Bruach, Riera, Roquet, Riera M., Durán, Mas y Villá.

Los partidos para la jornada n.º 13 son los siguientes: Mas-Garrell; Durán-Bruach; Roquet-Riera J.; Sentí-Villá; Borrell Brugués II; Brugués I-Riera M.; Illa-Armengol.

FRAGAS

Campeonato Comarca del Vallés

Resultados y Clasificaciones

Fase Final

Montornés — Vilamajor	3-1
La Roca — Martorellas	2-1
Cardedeu — Vilanova R.	1-1
Montmeló — San Felíu	5-1
Llinás — Castelltersol	6-1

Descansó San Fausto

Vilanova R.	16	11	2	3	37	23	24	+ 8
Llinás	15	10	2	3	48	25	22	+ 6
Cardedeu	16	9	4	3	37	19	22	+ 6
Martorellas	15	9	3	3	49	29	21	+ 7
La Roca	15	8	4	3	31	24	20	+ 6
Montornés	19	6	5	5	34	33	17	+ 1
Vilamajor	16	6	5	5	37	37	17	+ 1
San Fausto	15	2	4	9	18	35	8	- 8
Montmeló	15	2	3	10	32	45	7	- 9
Castelltersol	15	2	2	11	28	55	6	- 8
San Felíu	16	3	0	13	28	54	6	-10

Torneo Consolación

Día 29

La Salle — Palau P.	2-2
La Llagosta — Llíssá M.	2-2

Día 1

La Llagosta — Palau	2-4
Seguer — La Ametlla	0-0
La Salle — Montmeló (R.)	6-1
Gonzalvo — Llíssá	4-1
Sto. Eulalia — S. Juan	2-2
Aiguafreda — Alella	(sus)

Palau P.	17	14	3	0	67	21	31	+13
San Juan	17	10	3	4	60	30	23	+ 5
La Salle	16	10	2	4	62	28	22	+ 6
La Ametlla	17	9	2	6	51	35	20	+ 2
Aiguafreda	16	8	3	5	46	44	19	+ 3
Sto. Eulalia	17	8	3	6	49	43	19	+ 3
Montmeló (R.)	17	7	1	9	52	63	15	- 1
Alella	16	5	3	8	50	54	13	- 3
Seguer	17	5	3	9	24	29	13	- 5
Llíssá	17	5	3	9	26	62	13	- 3
La Llagosta	16	1	5	10	26	54	7	- 7
Gonzalvo	17	2	1	14	32	71	5	-13

III Campeonato Comarca del Vallés

Fase Final

VILANOVA — Vilamajor
San Felíu — San Fausto
MARTORELLAS — Montmeló
Castelltersol — La Roca
LLINAS — Montornés

Descansa Cardedeu

Torneo Consolación

La Ametlla — Palau
MONTMELO — Seguer
Llíssá — LA SALLE
ALELLA — Gonzalvo
SAN JUAN — Aiguafreda
La Llagosta — Santa Eulalia

ADIVINO

Partidos amistosos

En Aiguafreda

AIGUAFREDA 5

A. OLIMPICA 6

El pasado viernes, festividad de San Pedro, la Agrupación Olímpica se trasladó a jugar un partido amistoso e interesante con el equipo del Aiguafreda.

La primera parte de este encuentro terminó con el resultado de 3 a 2 con ventaja de los locales, cosa que no supieron aprovechar ya que en la segunda parte estuvieron muy de baja forma, especialmente algún defensa. Los goles fueron obra del delantero centro Rosell por los locales y Blas, Pey e Illa por los visitantes, en la segunda parte y a los 5 minutos son los locales los que marcan de nuevo, poniendo el marcador a un 4 a 2, desde este momento la delantera visitante empieza a combinar de un modo espléndido, 10 minutos más tarde el marcador señalaba 4 a 4, obra los dos goles de Bosch y 6 minutos después Pey, obtiene el desempate, Ibáñez II de un magnífico chut cruzado empató, y cuando faltaban 10 minutos Blas obtiene el sexto gol.

Los mejores por los locales fueron Casals, Miró, Rosell y los hermanos Ibáñez, estando los otros de baja forma y poco entrenamiento.

Por los visitantes, Bertrán, Boluda, Borrell y los dos Illas.

El equipo vencedor fué el siguiente: Pagés, Comas (Roquet), Borrell, Bruach, Boluda, Bertrán, Blas, Illa, Pey, Illa y Bosch.

Fragas.

Deportista "MEYBA"
en
CICLOS SASTRE

En Granollers

SELEC. TEXTIL-MECANICA 6
COMERCIO 0

El pasado domingo en el Estadio del C. D. Granollers se celebró un interesante partido amistoso entre los equipos arriba indicados, como final de curso de los Estudios Textiles, Mecánicos y de Comercio de

la Escuela Municipal del Trabajo de nuestra ciudad. Los 22 muchachos que actuaron lo hicieron con mucha voluntad, procurando defender con el máximo cariño, cada uno en su respectiva sección, los colores de la citada Escuela Municipal, lo que consiguieron plenamente, algunos por haber jugado bastante al fútbol y los otros, o sea los que debutaban, porque supieron suplir su poca clase —muy natural en este caso— con un ilimitado entusiasmo digno de elogio. Los equipos fueron:

Textil-Mecánica. — Anfrons (Rubio), Ciurana, Capdevila, Vila, Pérez, Gaspar, Rubio (Anfrons), Boluda, Solé, Font y Mora.

Comercio. — Bienvenido, Climent, Illa, Pellicer, Roca, Puig, Piqueras, Harto, Torras, Reixach y Blanchart.

Los mejores fueron Pérez por los vencedores e Illa por los vencidos.

El arbitraje de Valentí, bien. Los goles los consiguió todos el ariete Solé.

R. Riera.

VELOMOTOR S. R. S. 53 c. c.
en
CICLOS SASTRE

TORNEO PRIMAVERA

Patrocinado por Hoja Deportiva

Resultados y clasificación

La Ametlla (R) — A. Olímpica	2-2
Palou — Vilanova (R)	0-1
P. Baulenas — Palou	7-1
Vilanova (R) — A. Olímpica	8-2

P. Baulenas	5	5	0	0	24	5	10
Vilanova (R)	6	5	0	1	22	10	10
A. Olímpica	5	1	1	3	12	17	3
La Ametlla (R)	3	0	1	1	5	13	1
Palou	5	0	0	5	5	23	0

Partidos para el domingo día 8

Vilanova (R) — P. Baulenas.
A. Olímpica — La Ametlla (R)

Descansa: Palou

FRAGAS

MOTOS GUZZI
Alquiler en
CICLOS SASTRE